

Guénange: la fête de l'ail pimente toujours la fin août

La fête de l'ail est passée entre les gouttes, ce dimanche à Guénange, ce qui a permis d'attirer une foule de curieux et de connaisseurs. Depuis plus de 20 ans, la comité des fêtes s'évertue à attirer des producteurs du Gers mais aussi du nord de la France, deux régions reconnues pour donner des têtes d'ail à faire tomber les papilles. Ail rose de Lautrec, ail violet germinadour, ail fumé d'Arleux: rien que du bon, en direct des exploitations. La fête s'est élargie avec un marché du terroir.





